

ITINERARY

Hari ke 1

Fasilitas:

Tiba Di Frankfurt (Hari Minggu)

Bertemu di bandara, kemudian diantar ke hotel.

Hotel 3* in or outside Frankfurt: Park Inn By Radisson Frankfurt Airport Hotel / Nh Morfelden / Setaraf

Hari ke 2

Fasilitas:

Frankfurt - Prague

Hari ini Anda akan diantar menikmati keindahan German Countryside selama perjalanan menuju ke Czech Republic (Ceko), Sore hari Anda akan tiba di Kota Prague, yang merupakan salah satu kota di Eropa dengan ornamen gedung yang indah.

Hotel 3* in or outside Prague City: Courtyard By Marriott Prague Airport / Dorint Hotel Don Giovanni Prague / Setaraf

Hari ke 3

Fasilitas:

Prague - Bratislava

Tour hari ini dimulai dengan menyusuri Royal Route, melihat Castle Hill & Prague Castle, Anda dapat berkeliling mengunjungi St. Vitus Cathedral (Optional), Old Royal Palace (Optional) & Golden Lane (Optional). Kemudian melewati Charles Bridge, Old Town Square, City Hall, Astronomical Clock. Siang hari Anda akan diantar menuju ke Kota Bratislava, Slovakia. Anda akan diajak berkeliling pusat kota dengan bus untuk melihat Bratislava Castle & St. Martin's Cathedral.

Hotel 3* in or outside Bratislava: Park Inn Danube / Lindner Hotel Gallery Central Bratislava / Setaraf

Hari ke 4

Fasilitas:

Bratislava - Budapest

Hari ini Anda akan diantar menuju ke Budapest yang merupakan Ibu Kota Hungaria. Budapest dibagi menjadi 2 bagian yaitu: The Buda Side: Anda dapat mengunjungi Fisherman's Bastion (Optional), Matthias Church (Optional) & menikmati pemandangan dari Gellért Hill. The Pest Side: Anda akan melewati Heroes' Square & Hungary Parliament Building. Anda dapat mengambil Optional Budapest Danube River Cruise & Optional Hungary Folklore Show + Dinner

Hotel 3* In Or Outside Budapest: Expo Congress / Mercure Budapest Buda / Setaraf

Hari ke 5

Fasilitas:

Budapest - Vienna

Perjalanan dilanjutkan menuju ke Kota Vienna, Austria. Tour dimulai dengan mengunjungi: Schönbrunn Palace (Optional), kemudian melewati City Hall, Austrian Parliament, Hofburg Palace, Heroes' Square, Mozart Statue, Wiener Staatsoper, ST. Stephen's Cathedral, & melihat Johann Strauss II Statue yang terkenal. Sore hari, Anda dapat mengambil Optional Viennese Waltz Concert.

Hotel 3* in or outside Vienna: Ibis Wien Mariahilf / Ramada Encore Vienna City Center / Setaraf

Hari ke 6

Fasilitas:

Vienna - Salzburg - Munich

Hari ini Anda akan mengunjungi kota mempesona lainnya di Austria, yaitu Salzburg yang tercatat oleh UNESCO sebagai kota bersejarah yang indah. Kota ini merupakan lokasi syuting film "The Sound Of Music" & kota kelahiran komponis terkenal dunia "Wolfgang Amadeus Mozart", Anda dapat berkeliling menikmati pemandangan & melihat dari luar rumah tempat kelahiran Mozart.

Hotel 3* in or outside Munich: Holiday Inn Munchen Unterhaching / Nh Munich Am Ring / Setaraf

Hari ke 7

Fasilitas:

Munich - Mt. Titlis - Lucerne - Zurich

Setelah meninggalkan Kota Munich, Anda diantar mengunjungi salah satu pegunungan terkenal dunia The Swiss Alps, Switzerland untuk melihat keindahan Mt. Titlis. Anda dapat mengambil Optional Cable Car untuk mencapai puncak Mt. Titlis. Tour dilanjutkan menuju ke Kota Lucerne untuk melihat The Lion Monument yang terkenal. Anda dapat berbelanja souvenirs khas Swiss sebelum melanjutkan perjalanan ke Kota Zurich.

Hotel 3* in or outside Zurich: Dorint Airport Hotel Zurich / Park Inn By Radisson Zurich Airport / Setaraf

Hari ke 8

Fasilitas:

Zurich - Rhein Falls - Titisee - Frankfurt

Mengunjungi Lake Zurich (photo stop), dilanjutkan menuju ke Rhine Falls yang merupakan air terjun terbesar di Eropa. Kemudian melanjutkan perjalanan kembali ke German, Anda akan diajak mengunjungi café untuk menikmati keindahan Lake Titisee & Black Forest. Di sini Anda dapat mencicipi Black Forest Cherry Gateaux yang terkenal & melihat pembuatan German Cuckoo Clock. Setelah itu, Anda akan diantar kembali ke Kota Frankfurt untuk bermalam.

Hotel 3* in or outside Frankfurt: Park Inn By Radisson Frankfurt Airport Hotel / Nh Morfelden / Setaraf

Hari ke 9

Fasilitas:

Frankfurt - Departure

Acara bebas hingga waktu penjemputan kembali ke bandara.

Harga Paket

Paket	Harga
2 Pax	IDR 13,950,000
2 Pax (No Bed Child)	IDR 10,820,000

* Harga yang tampil adalah harga untuk tamu dewasa

Harga Termasuk

- 8 malam penginapan di hotel 3* termasuk sarapan pagi (Continental B'fast)
 - Pengantaran: Airport - Hotel - Airport
 - Tour sesuai dengan jadwal perjalanan (SIC - Seat In Coach)
 - Guide berbahasa Inggris
-

Harga Tidak Termasuk

- Tiket penerbangan International, Fuel Surcharge & Airport tax International
 - VISA & Travel Insurance
 - Tipping untuk Guide & Supir= €5 /orang/hari
 - Makan & pengeluaran pribadi lainnya (laundry, internet, phone calls dll)
 - Tiket masuk semua objek wisata
 - English Channel Ferry (tunnel) fees and terminal tax= €20/orang (subject to change)
 - Optional activities (attraction tickets, show, lunch & dinner packages)
-

Syarat Ketentuan

-